

DECRETO 2900 DE 1994  
(Diciembre 31)

“Por el cual se aplica provisionalmente el tratado de libre comercio suscrito entre los Estados Unidos Mexicanos, la República de Venezuela y la República de Colombia”.

**El Presidente de la República de Colombia,**

en ejercicio de sus facultades constitucionales y legales, y

**CONSIDERANDO:**

Que el 13 de junio de 1994, en Cartagena de Indias, se suscribió el tratado de libre comercio entre los Estados Unidos Mexicanos, la República de Venezuela y la República de Colombia;

Que, de acuerdo con el artículo 23-04 del mencionado tratado, la fecha de entrada en vigencia, es el primero de enero de 1995, una vez se intercambien las comunicaciones que certifiquen que las formalidades jurídicas han concluido;

Que los Estados Unidos Mexicanos y la República de Venezuela enviaron oportunamente al gobierno colombiano comunicaciones certificando que en dichos países las formalidades jurídicas para la aprobación del tratado habían concluido;

Que el artículo 224 de la Constitución Política establece que el Presidente de la República puede dar aplicación provisional a los tratados de naturaleza económica y comercial acordados en el ámbito de organismos internacionales que así lo dispongan;

Que el tratado de libre comercio entre los Estados Unidos Mexicanos, la República de Venezuela y la República de Colombia, regula entre otros, el comercio de bienes y servicios entre los tres países, por lo cual su naturaleza es económica y comercial;

Que el mencionado tratado tiene el carácter de acuerdo de alcance parcial de complementación económica en el ámbito de la Organización Latinoamericana de Integración, Aladi, (sic) organismo internacional creado por el tratado de Montevideo en 1980;

Que el artículo 23-04 del tratado de libre comercio suscrito entre los Estados Unidos Mexicanos, la República de Venezuela y la República de Colombia, dispone que cualquiera de los países signatarios del mismo, de acuerdo con su legislación, puede dar aplicación provisional al mencionado tratado;

Que el 20 de diciembre de 1994 se sancionó la ley aprobatoria del tratado de libre comercio suscrito entre los Estados Unidos Mexicanos, la República de Venezuela y la República de Colombia y la misma será remitida a la Corte Constitucional en cumplimiento de lo establecido en el numeral 10 del artículo 241 de la Constitución Política;

Que mientras se concluyen las formalidades jurídicas internas en Colombia, es indispensable dar aplicación provisional con el fin de cumplir los compromisos internacionales sobre la entrada en vigencia del mencionado tratado,

DECRETA:

ART. 1º—Aplicar provisionalmente el tratado de libre comercio suscrito entre los Estados Unidos Mexicanos, la República de Venezuela y la República de Colombia, el 13 de junio de 1994, en Cartagena de Indias, cuyo texto es el siguiente:

**“Tratado de libre comercio entre la República de Colombia, la República de Venezuela y los Estados Unidos Mexicanos, 1994”.**

**Índice**

Preámbulo

Capítulo I

**Disposiciones iniciales**

Capítulo II

**Definiciones generales**

Capítulo III

**Trato nacional y acceso de bienes al mercado**

Capítulo IV

**Sector automotor**

Capítulo V

**Sector agropecuario y medidas fitosanitarias y zoonosanitarias**

Capítulo VI

**Reglas de origen**

Capítulo VII

**Procedimientos aduanales**

Capítulo VIII

**Salvaguardias**

Capítulo IX

**Prácticas desleales de comercio internacional**

Capítulo X

**Principios generales sobre el comercio de servicios**

Capítulo XI

**Telecomunicaciones**

Capítulo XII

**Servicios financieros**

Capítulo XIII

**Entrada temporal de personas de negocios**

Capítulo XIV

**Normas técnicas**

Capítulo XV

**Compras del sector público**

Capítulo XVI

**Política en materia de empresas del Estado**

Capítulo XVII

**Inversión**

Capítulo XVIII

**Propiedad intelectual**

Capítulo XIX

**Solución de controversias**

Capítulo XX

**Administración del tratado**

Capítulo XXI

**Transparencia**

Capítulo XXII

**Excepciones**

Capítulo XXIII

**Disposiciones finales**

**NOTA:** Debido a su extensión (1.421 páginas) no se publica el texto completo del tratado.